



PADRES DE FAMILIA REFRENDAN SU APOYO DECIDIDO A MAESTROS

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX.- En rechazo a la política autoritaria, de engaño, de cerrazón y de olvido de este Gobierno, padres y madres de familia marcharon este día desde las instalaciones de la Junta Militar del Instituto Estatal de Educación Pública de Oaxaca (IEEPO) al zócalo de la resistencia para también respaldar la lucha de los maestros y maestras de Oaxaca en el marco del 105 aniversario de la Revolución Mexicana.

Como una réplica de lucha que inició contra una dictadura en 1910, los padres y madres de familia, junto a organizaciones sociales, exigieron alto a la política privatizadora que encabeza el gachupín de Antequera Gabino Cué Monteagudo.



Uno a uno, los padres de familia provenientes de las regiones de la Mixteca, Costa, Istmo, Sierra, Valles Centrales, Cañada y Tuxtepec, exigieron atención en las escuelas del Estado, mismas que, revelaron, se encuentran en precarias condiciones.

Durante el mitin, el padre de familia Fortino Martínez, dijo que hoy se levantan junto a estudiantes en apoyo a los maestros de Oaxaca.

"Hoy son los padres de familia y sus alumnos los que defenderán la educación laica, gratuita y obligatoria", dijo.

En este sentido, señaló que los niños y jóvenes "estamos dispuestos nuevamente a mostrar la fuerza, porque tenemos la razón y tenemos la verdad, porque las reformas sólo son para beneficiar a los ricos. Si es necesario quedarnos en plantón para demostrarles al Gobierno que esta reforma no pasará, nos quedaremos", advirtió.

A su vez, Pablo Pérez Pérez, del comité de padres de Ixtlán, indicó que este día marcharon campesinos y no empleados, campesinos que exigen que los recursos naturales sean protegidos.

"Se trata de una lucha para defender tanto la educación como los recursos naturales. Son los campesinos que ya sentimos y vivimos las reformas estructurales, yo como campesino, pago el doble de lo que yo pagaba anteriormente de la luz, es un engaño para mí", denunció.

Y abundó "nos repartió un periódico a rincones en tiendas de causa, la calidad de la educación no se menciona ahí, solo de construcciones, pero eso no es la educación, la educación está donde sufren nuestros maestros", agregó.





Asimismo reclamó "el Gobierno dijo que los alumnos deben tener computadora, no es cierto, no tenemos computadoras, las aulas las tumbó el huracán el año pasado y dónde está la calidad, eso es un engaño. Por eso, hoy reclamo justicia, que no recaiga el odio a los maestros porque ellos son los que nos apoyan", dijo.

Por su parte, uno de los integrantes del Partido Comunista de México dijo que en esta lucha, el Gobierno no sólo se concentra en las reformas sino en el saqueo de las tierras, en reformas de salud para llegar a la privatización de estos servicios.

"El Gobierno prepara condiciones más carentes de vida y los partidos políticos solamente obedecen a los intereses de los capitalistas".

A su vez, David Cruz padre de familia, señaló a nombre de la Costa y en representación de los padres de las comunidades apartadas donde la comunicación no llega, que no están de acuerdo con la explotación de este Gobierno y que están dispuestos a manifestarse en apoyo a los maestros de la Sección XXII cuando se haga el llamado.

Al fijar el posicionamiento el secretario general de la Sección XXII de la CNTE Rubén Núñez Ginez, exigió alto a la represión hacia la clase obrera y trabajadora.

"Estamos organizándonos con nuestras comunidades, y hoy, refrendamos nuestro compromiso con nuestros padres", dijo.

También rechazó la imposición de las reformas estructurales y más aún, la de la mal llamada reforma educativa, en el Estado de Oaxaca.



SE NIEGA GABINO A RECIBIR A PADRES DE FAMILIA

Después de la marcha de padres de familia, un comité ingresó a Palacio de Gobierno en busca de respuestas a las necesidades de las escuelas, sin embargo, no recibieron respuestas.

Indicaron que los recibieron funcionarios de tercer nivel que desconocen por completo los programas y las condiciones de las escuelas del Estado.

"Si aún teníamos dudas, no saben ni siquiera lo que están haciendo".

**¡POR LA DEFENSA DE LA EDUCACIÓN PÚBLICA, NI UN PASO ATRÁS!
¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!
¡MAGISTERIO Y PUEBLO UNIDO, JAMÁS SERÁ VENCIDO!**

Oaxaca de Juárez, Oaxaca, a 20 de noviembre de 2015.

**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**